

Domingo 28 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=OcrY90zW8Hg&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/f538d70/click-gobernacion-de-santander-26-27-28-29-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Celebración de la Santandereanidad en Bogotá finalizó con música, arte y gastronomía*
- *Gobernación capacitó a comisarios y personeros en restablecimiento de los derechos a los niños*

Indersantander invertirá \$3.000 millones para masificar y fortalecer el deporte en el 2013

BUARAMANGA. Fortalecer las escuelas y clubes deportivos, capacitar a dirigentes comunales y mejorar la infraestructura deportiva de la región son las prioridades que atenderá el Instituto Departamental de Recreación y Deporte de Santander (Indersantander) con los 3.000 millones de pesos de presupuesto que tiene esta dependencia ejecutar en la vigencia 2013.

El director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, manifestó que se trabajará de la mano con la comunidad para masificar el deporte competitivo, formativo, estudiantil, social y comunitario en todo el departamento, según las directrices del gobernador de Santander, Richard Aguilar.

Prioridades

Jairo Duarte Hernández expresó: “aprovecharemos los consejos comunales ‘De la mano con la gente’ para conocer, en detalle, las necesidades de los actores del deporte en cada municipio y así priorizar la inversión”.

El funcionario dijo además, que en la presente vigencia la Gobernación de Santander destinará 5.500 millones para la adecuación y mejorar la infraestructura del estadio departamental Alfonso López, de Bucaramanga.

Celebración de la Santandereanidad en Bogotá finalizó con música, arte y gastronomía

BOGOTÁ. Con un recorrido por los diferentes ritmos de la música santandereana, una muestra gastronómica y exposición de artesanías, este sábado finalizó la celebración de la Santandereanidad organizada por la Administración Departamental en la Casa de Santander establecida en Bogotá.

La directora de la Casa, Claudia García, manifestó que el certamen culminó con el Festival Gastronómico de Santander, en el que se exhibieron y comercializaron platos típicos y dulces de la región, con el fin de acercar los santandereanos residentes en Bogotá a su cocina tradicional.

Encuentro musical

Claudia García informó que “uno de los eventos más importantes de esta celebración fue el encuentro musical realizado el viernes último, que estuvo a cargo del municipio de Barbosa, donde los acordes del tiple y la guitarra nos transportaron a nuestro departamento”.

En la clausura se presentaron diferentes artistas y grupos musicales de Santander, y se comercializaron las mejores orquídeas y artesanías del departamento.

Gobernación capacitó a comisarios y personeros en restablecimiento de los derechos a los niños

BUCARAMANGA. Para que los personeros, comisarios y miembros de los consejos temáticos de infancia y adolescencia tengan las herramientas conceptuales y jurídicas necesarias para tratar los temas relacionados con la población infantil y juvenil, la Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Desarrollo, realizó una jornada de capacitación y actualización centrada en el restablecimiento de derechos a los niños y jóvenes.

La actividad se efectuó en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación de Santander, donde también se hizo una reflexión sobre la Ley 1257 del 2008, que garantiza a todas las mujeres una vida libre de violencia y el ejercicio de todos sus derechos en los ámbitos nacional e internacional.

Articulación de trabajos

El asesor de asuntos sociales de la Secretaría de Desarrollo, Gonzalo García Bautista, manifestó que con esta clase de encuentros se busca adoptar mecanismos para articular los trabajos que se realizan en los municipios con los que efectúa la Administración Departamental.

El funcionario dijo además, que esta jornada sirvió para conocer los problemas que se presentan en las poblaciones infantil y juvenil del departamento, y construir soluciones y compartir las experiencias propias de cada municipalidad en programas y proyectos que beneficien a esta población.

El taller

Gonzalo García Bautista expresó que “como política social hemos convocado a los personeros y comisarios a esta jornada, porque son ellos quienes operan el sistema de bienestar familiar y restablecimiento de derechos”.

De igual manera, indico que era necesario este encuentro para “compartir experiencias, retroalimentarnos y fundamental revisar que las acciones que se ejecutan en Santander están cumpliendo con el respeto de los derechos de los niños y niñas”.

